

Desde Río Gallegos

Viajes a Punta Arenas: locos por el tour de compras

● La histórica relación comercial y un cambio favorable impulsaron largas filas en las fronteras.



Este fin de semana, cientos de vecinos de Río Gallegos cruzaron hacia Punta Arenas para aprovechar ofertas y beneficios comerciales, destacando una vez más la histórica relación entre ambas ciudades. Con un cambio de 0,88 pesos argentinos por peso chileno, la tendencia a realizar compras en la ciudad chilena se intensificó, impulsando el flujo turístico y comercial en la región.

Desde horas de la madrugada, los pasos fronterizos registraron largas filas de vehículos, lo que evidenció la masiva afluencia de personas. Las familias de Río Gallegos aprovecharon no

solo para adquirir tecnología, ropa y alimentos, sino también para disfrutar de la propuesta cultural y gastronómica de Punta Arenas, fortaleciendo el vínculo que une a las comunidades de ambos lados de la frontera.

El intercambio comercial entre Río Gallegos y Punta Arenas no es nuevo; las ciudades han compartido un vínculo de hermandad desde hace décadas. Este lazo se ve reflejado en eventos binacionales, acuerdos comerciales y el constante flujo de visitantes, que beneficia tanto a comerciantes como a consumidores.

Por su parte, los controles fronterizos operaron a máxima capacidad durante todo el fin de semana, reforzando la atención para garantizar un cruce fluido y seguro. Según fuentes oficiales, se realizaron varios controles



TIEMPO SUR

Nuevamente el paso fronterizo Integración Austral se vio colapsado con largas filas.

vehiculares diarios, asegurando que la experiencia fuera positiva para quienes decidieron cruzar al país vecino, respetando siempre la documentación necesaria para viajar.

La jornada no solo dejó beneficios económicos, sino también una reafirmación de

la hermandad entre ambas ciudades. Este tipo de eventos refleja la importancia de mantener y fortalecer los lazos históricos y culturales que unen a Río Gallegos y Punta Arenas, convirtiéndolas en un ejemplo de integración regional en el sur de América Latina.